



INFORME N°004-2013/OFC. DESC.CONG. CECILIA CHACON DE VETTORI/J.CAJ

De. : ANGEL CORNEJO DAVILA

Coordinador Parlamentario en Jaén.

Atención. : Congresista CECILIA CHACON DE VETTORI

Asunto. : Visita al QUEROMARCA-DISTRITO PUCARA-JAEN

Jaén 18 de Abril del 2013 Informe de las actividades realizadas en representación de la Sra. Congresista CECILIA CHACON DE VETTORI, Congresista de la República por Cajamarca, Actividad Realizada por el Coordinador Parlamentario de la Provincia de Jaén Sr. Ángel Arnaldo CORNEJO DAVILA, se realizó la visita al CP. QUEROMARCA-DISTRITO DE PUCARA, la misma que se realizó 18 de Abril del presente año, donde fuimos invitados por el señor Alcalde del Distrito de Pucara, Provincia de Jaén, Sr. MANUEL NOVOA VELA, quien su preocupación es de la infraestructura de las Aulas de la IE N 17570, de Queramarca, donde las aulas no están debidamente implementadas, carecen de Infraestructura, y de servicios higiénicos, las paredes están debilitando, del mismo modo nos comentó su secretaria la Señorita Secretaria DELICIA PEREZ, que su preocupación también es del AGUA Y ALCANTARILLADO del Caserío LISHINO, sector de SAN MARTIN DE PORRAS.

FRONTIS DE LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE PUCARA



EN EL FRONTIS DE LA MUNICIPALIDAD DE PUCARA CON LA SEÑORITA DELICIA PEREZ



Acá en esta toma estamos apreciando el frontis de la IE. Y el la llegada a Queramarca, del Distrito de Pucara Provincia de Jaén.



En esta Toma estamos con la Prof. Sra. ROSA MONTEZA GONZALES, donde nos comento que las mesas en vista son prestadas y la carpetas estaba deterioradas.



En esta toma se aprecia que la Pizarra es inadecuada y esta en mal estado, es mas solo es un tripley pintado con pintura para Pizarra y ahí la docente reliza la clase para los niños de Dicha IE. 17570.



Acá apreciamos los servicios higiénicos (Orinario) los cuales están totalmente deteriorados, los cuales no pueden ser utilizados por los niños de la IE.



Esta foto demuestra las letrinas para niños y niñas las cuales están cerca a las aulas, y en horas del día con el calor intenso emanan olores desagradables.

